



GUERISONS

GUÉRISONS

Qui donc est Dieu si proche de l'homme en souffrance ?

C'est l'histoire d'une femme malade depuis longtemps.
Elle prend les grands moyens pour s'approcher de Jésus
et même, ce qui est tout à fait improbable, pour pouvoir toucher Jésus.
Et voici qu'elle se trouve guérie de 12 années de souffrance.

C'est en même temps l'histoire d'une jeune fille de 12 ans
qui vient de mourir, au grand désespoir de sa famille.
Pour elle on fait appeler Jésus qui vient au plus vite,
qui s'approche pour la toucher et la relever de la mort.

Qui donc est cette femme malade depuis 12 ans ?
Qui est cette femme au cœur brûlant d'un si grand désir
de devenir vraiment femme et de devenir mère ?

Et qui donc est cette enfant de 12 ans
que la vie a désertée avant qu'elle ait atteint la maturité,
avant qu'elle ait commencé de devenir vraiment femme,
et de pouvoir devenir mère ?

Ces deux questions n'en sont peut-être qu'une,
tant cet Évangile nous permet de relire notre propre histoire.
Car cette femme comme la jeune fille sont l'image de l'Église
si rudement éprouvée dans sa vocation maternelle
par tant et tant de combats, de doutes, de crises, de scandales.

Nous sommes cette Femme-Eglise, née du Côté du Christ,
donnée au monde pour donner la Vie du Ressuscité.
Nous sommes cette Église si belle et si douloureuse.

Jésus se laisse toucher par l'Église en souffrance,
Il se laisse émouvoir par les blessures actuelles de l'Église.
"Jésus pénètre là où reposait l'enfant".
Il pénètre au plus intime de tout ce qui nous fait mal.
Sa Tendresse nous touche et nous guérit.

